

quelques pieds de là ; (c'était le Révérend M. N. Dufresne) cependant pas une seule personne ne reçut la moindre mal ; les plus affectées n'éprouvèrent qu'un étourdissement d'un instant ; aussitôt tout le monde se mit sur le qui-vive, l'intérieur de l'église et le clocher furent soigneusement visités, mais heureusement qu'il n'y avait aucune trace de feu ni dégats sérieux.

Dans une autre circonstance, quelques années avant ce que je viens de rapporter, la foudre étant tombée sur la cheminée d'une maison près de laquelle il y avait réunion d'enfants qui s'amusaient à jouer. Ces enfants furent tout à coup renversés par terre et quelques-uns eurent peine à se relever tant ils étaient épouvantés ; une vieille femme alors âgée de 91 ans se trouvant dans la maison alla au secours de ces enfants et après les avoir fait entrer elle les rassura en leur disant que le tonnerre ne tuait personne dans la Mission du Lac, que c'était une grâce attachée au Calvaire de l'endroit. (Avis aux personnes craintives du tonnerre).

Un autre incident qui m'est fourni aussi par la tradition : c'est une source qui se trouve près du sommet de la montagne du Calvaire qui dût fournir de l'eau assez abondamment pour les ouvrages de maçonnerie pendant la bâtisse des chapelles.